

La actual situación en Palestina es muy crítica

Lord Gort, dimite en sus funciones de Alto Comisario

Se pondrá fin a los ataques armados

Londres, 2. — La dimisión de Lord Gort, como alto comisario de Inglaterra en Palestina, ha sido anunciada en la Cámara de los Comunes por el secretario de Colonias, quien comunicó al mismo tiempo a los diputados que el Gobierno está dispuesto a designar un hombre energético que ponga fin al ataque armado y a la organización de los judíos. Esprayó que hasta que se terminen los disturbios quedarán suspendidas las tentativas de resolver el problema de la inmigración judía.

A continuación expuso la actual situación de Palestina. — EFE.

10 MUERTOS Y 200 HERIDOS EN ALEJANDRIA

Alejandro, 2. — 10 muertos y 200 heridos hubo en los últimos incidentes ocurridos en esta ciudad, según la United Press.

La policía se vio obligada a abrir fuego para protegerse. — EFE.

MUERTOS Y HERIDOS EN EL CAIRO

El Cairo, 2. — Tres muertos y varios heridos se lamentan de los incidentes ocurridos en esta ciudad en el barrio judío, dice el "Exchange Telegraph".

Se trata de las primeras noticias, temiéndose que el número de víctimas sea mayor. — EFE.

LOS DISTURBIOS SE HAN EXTENDIDO POR TODA ALEJANDRIA

Alejandro, 2. — Los disturbios se han extendido en toda la ciudad. La huelga general anti-judía se halla en todo su apogeo.

Las multitudes enardecidas causaron daños de consideración en los comercios judíos, teatros y almacenes.

Varios automóviles militares ingleses fueron volcados. La policía ha tenido que hacer uso de las armas en repetidas ocasiones a fin de dispersar a los amotinados. — EFE.

EL TRAFICO SE ENCUENTRA TOTALMENTE PARALIZADO

Jerusalén, 2. — El tráfico en la capital de Palestina se encuentra completamente paralizado a causa de la huelga general declarada por los árabes.

Por las calles circulan autos blindados ingleses y vehículos militares.

Más de 10.000 árabes se han concentrado en la capital. — EFE.

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.431 - CEUTA Sábado 3 de Noviembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

Consejo de Ministros bajo la presidencia del Jefe del Estado

El Gobierno español ofrece a las naciones unidas hospitalidad para 50.000 niños procedentes de las naciones afectadas por la guerra

Se autoriza la emisión de dos mil millones de pesetas en obligaciones del Tesoro

Madrid, 2. — Facilitado por la Subsecretaría de Educación Popular, y bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado se ha celebrado Consejo de ministros en el que se tomaron los siguientes acuerdos:

"El Gobierno, seguro de interpretar los sentimientos de todos los españoles, ha acordado ofrecer a los Gobiernos de las naciones unidas el dar hospitalidad hasta 50.000 niños procedentes de las comarcas más afectadas por la guerra, para que pa-

sen en España el próximo invierno, acogidos en los centros infantiles o en el seno de los hogares españoles.

Presidencia del Gobierno: Decreto por el que se declara oficial el Congreso luso-español de Farmacia y se nombra delegado del Gobierno en dicho Congreso a don José María Alvareda, secretario del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Acuerdo del Consejo por el que se sanciona por infracción en material de tasas a Hijos de José Álvarez Fonseca, de Málaga, con la multa de 200.000 pesetas y cierre del almacén durante tres meses, sustituido por el abono de los beneficios.

Gobernación: Expediente por el que se autoriza la construcción de casas de la Guardia Civil en Morana, Pontevedra, Huesca y Granada y de obras en los edificios de Comunicaciones de Melilla y Córdoba.

Ejército: Decretos ascendiendo a general de Brigada de Ingenieros, al coronel don Modesto

Blanco y nombrando consejero logado del Consejo Supremo de Justicia Militar al auditor general del Ejército del Aire, don Felipe Acedo Cotunga.

Marina: Decreto dando de baja en las listas de buques de la Armada, el cañonero pontón "Lauria", y a la gabarra número 10.

Justicia: Decreto por el que se aprueba el reglamento de la Escuela Judicial.

(Pasa a la página 3)

Al suministro libre de combustibles

LA REBAJA DE LA GASOLINA para el pueblo se considera muy importante

SE UNIRA UNA DISMINUCION DE PRECIOS

España posee una de las principales flotas petroleras del mundo

Madrid, 2. — Simultáneamente con el mayor suministro de gasolina al mercado nacional, debido a la autorización concedida por los Gobiernos de los Estados Unidos y Gran Bretaña para la venta libre de petróleo y derivados a España, el precio de dicho carburante líquido para el público se beneficiará de una importante reducción.

Exactamente no se sabe a cuánto descenderá desde 5 pesetas litro a que ahora se paga.

En los medios que se consideran bien enterados se califica la rebaja de "importante" y también se beneficiarán de la baja diversos derivados del petróleo.

En parte la reducción de precios se debe a la facultad de los barcos españoles de cargar en los puntos más próximos a la Península.

Destaca en el acortamiento

del viaje la traída de los productos petrolíferos del puerto de Haifa, en el Mediterráneo oriental, donde se cargarán los primeros buques tanques españoles, después de la autorización de la venta libre, frente a los oleoductos ingleses procedentes de los pozos del Irak.

La distancia media de los puertos propios del Mediterráneo a dicho puerto de Palestina es de 1.200 millas náuticas, mientras que los viajes a la América central distan aproximadamente el doble.

Se aumenta considerablemente el rendimiento de nuestra flota petrolífera que saliendo de las grandes potencias constituye un conjunto digno de tenerse en cuenta por su capacidad de carga y el gran porcentaje de modernas unidades. En ella figura un petrolero extranjero que fué aban-

donado por sus tripulantes durante la reciente guerra mundial, al ser incendiado por la aviación enemiga. Los pescadores españoles se pusieron a dominar el fuego y después de una imprecisa lucha lo trajeron a un puerto nacional. Otro de ellos, extranjero, también escapó de las manos de sus adversarios y vino a hundirse en aguas jurisdiccionales españolas. Nuestros técnicos lo pusieron a flote e incluso realizaron la proeza de salvar gran parte del combustible interior cuando aún estaba bajo el agua.

La flota petrolífera nacional está constituida por las siguientes unidades, tras de cuyo nombre figura su desplazamiento de máxima carga:

- Campanans, 1.760 toneladas;
- Campana, 1.999;
- Campanario, 9.357;
- Campas, 12.135;
- Campeche, 12.700;
- Campero, 12.700;
- Campechano, 4.680;
- Campico, 395;
- de arqueo; Campestre, 5.600;
- Campillo, 4.700;
- Campoamor, 15.020;
- Campomanes, 12.135;
- Camporodon, 1.910;
- Campuzano, 12.080;
- Ebro, 5.870;
- José Calvo Sotelo, 16.420;
- El León, 602;
- Ophir, 950;
- Petrolea, 395;
- Remedios, 6.600;
- Zorroza, 6.400;
- Campante y Campeón, 8.442 de registro cada uno
- Gerona, 10.740;
- Zaragoza, 8.600;
- Bailen, 16.235.

Y en construcción se hallan el Campanil, Campamento, y Campiz, en Valencia, Bilbao y Matagorda, respectivamente.

Según nuestras noticias han salido ya para Haifa algunos de

(Pasa a la página 3)

3,30

madrugada

Balance del viernes: 500 heridos en El Cairo y Alejandria

Londres, 3. — (3:30 madrugada). — (Urgente). — En esta madrugada del sábado el correspondiente del "Daily Mail" en El Cairo anuncia que vega a 500 el número de heridos como consecuencia de los disturbios del viernes en El Cairo y Alejandria.

En todo el Oriente Medio, reina gran tensión por los acontecimientos de Palestina que alcanzan extraordinaria gravedad.

MOLOTOV y Harriman se entrevistan en Londres

Londres, 2. — Sobre diversos asuntos internacionales pendientes conversaron Molotov y el embajador norteamericano, Harriman. — EFE.

Los cargadores ingleses acuerdan una tregua de 30 días en la huelga

El Comité Nacional huelguista dió orden de volver al trabajo

Londres, 2. — En todos los puertos británicos en que impera la huelga de estibadores se han celebrado reuniones en masa de huelguistas al dar sus jefes orden de reanudar el trabajo el lunes próximo como consecuencia de las recomendaciones hechas por el Comité Nacional de huelga en vista del acuerdo logrado de tregua de 30 días para negociar sobre las reivindicaciones obreras. — EFE.

EL LUNES VOLVERAN LOS ESTIBADORES INGLESES AL TRABAJO

Londres, 2. — La huelga ha terminado, ha declarado esta tarde Arturo Deskins secretario de la Organización obrera del ramo de transportes de Liverpool.

El lunes próximo volverán todos los estibadores al trabajo. — EFE.

Las bajas sufridas por los Estados Unidos en la segunda guerra mundial

Washington, 2. — El número total de bajas sufridas por los Estados Unidos, se eleva a 1.058.794, en la segunda guerra mundial. El total comprende 273.830 muertos, 65.187 heridos, 27.219 desaparecidos y 116.033 prisioneros. — EFE.

Se reúne el nuevo gobierno griego

Atenas, 2. — El nuevo Gobierno griego presidido por el profesor Panatinis Camellopoulos ha celebrado la primera reunión en la que adoptó el siguiente programa compuesto de cinco puntos: Primero, afrontar energicamente los problemas económicos; segundo, levantar la moral del pueblo griego; tercero, restablecimiento de la ley y el orden mediante la aplicación de los de-

rechos democráticos para todos reaccionando contra toda tendencia a la agresión venga de donde viniere; cuarto, castigo de los colaboracionistas y autores de crímenes contrarios a las costumbres griegas; y quinto, pronta solución del problema de las elecciones de acuerdo con todos los elementos políticos y con la situación internacional. — EFE.

APOLO

Desde las 7. VERONICA LAKE con Ray Milland, Constance Moore, William Holden, Wayne Morris y Brian Donlevy en la emocionante producción

VUELO DE AGUILAS

Una película Paramount distribuida por MERCURIO FILMS. Magna producción en la que se ven las escenas de aviación más impresionantes que se han llevado a la pantalla en películas de este género.

La bellísima y sugestiva estrella VERONICA LAKE ha conquistado en HOLLYWOOD el sobrenombre de "LA RUBIA SCARBARDERA" porque en esta película bombardea certeramente el corazón de cuatro jóvenes pilotos.

No deje de ver esta grandiosa película que estrenó hoy APOLLO.

Nuestros próximos estrenos: EL AMADO DE LOS DIOS, UNA Y CARNE Y MOTIN EN EL ARTICO

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

3 de noviembre, sábado. Tercer día de la Interoctava de Todos los Santos. Santos Innumerables Mártires de Zaragoza; Ermengaudio, Malaquías, obispos; Cuarto y Silvio confesores; Valentín, presbítero; Hilario, doctor; Wenefrida, virgen; B. Pedro Almató, mártir. Rito semidoble. — Ornamentos blancos.

HIJAS DE MARIA

Mañana domingo, a las nueve en la Iglesia de San Francisco, se celebrará a misa de Comunión general de las Hijas de María.

MES DE DIFUNTOS

Con asistencia de muchísimos fieles, se viene celebrando en las parroquias de los Remedios y de África, los cultos dedicados a las Benditas Almas del Purgatorio. Estos cultos tienen lugar a las siete de la tarde.

También en la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), se celebran estos ejercicios piadosos, a las siete y treinta de la tarde, siendo igualmente muchos los fieles que acuden a los mismos.

VIGILIA

Esta noche a las nueve y treinta y en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, tendrá lugar la Vigilia del turno primero (Sagrada Familia) de la Sección Adoradora Nocturna local.

La misa, que es pública, se celebra a las cinco en punto de la mañana.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 5: en la parroquia de Santa María de los Remedios, con exposición de Su Majestad. A las 7:30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja. A las 8, en la Catedral, pa-

NOTAS MUNICIPALES

El señor Alcalde giró ayer una visita al cementerio

El Alcalde, acompañado del secretario general, Meca, y particular, Matres estuvo en la mañana de ayer en el Cementerio con objeto de colocar flores en las tumbas de los Caídos de las guerras de África, Cruzada víctimas de los bombardeos de la aviación roja y fosa común, así como en la de los señores don José E. Rosende, don Enrique Delgado Villalba, don Antonio Ramos Espinosa de los Monteros

y don Antonio Martín de la Escalera.

En primer lugar, el Alcalde y funcionarios citados, así como personas que se encontraban en el sagrado recinto, oyeron misa en la capilla oficiada por los señores Ardé y Mainé. Luego se rezó un responso y se procedió a la colocación de las flores.

Aprovechando esta visita, el Alcalde giró una inspección a las obras que se realizan para ampliación del citado Cementerio de Santa Catalina.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

A favor de los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios, del Sanatorio regional para niños raquícticos, lisíados y entenques, en Jerez de la Frontera

Con el fin de remediar el mayor número posible de estos niños los referidos Hermanos se dirigen a las personas caritativas suplicando les ayuden a sufragar los gastos indispensables para su curación, pues no cuentan con otros recursos para hacer con ello lo que su conciencia merece y sus oraciones piden, confiando en que Su Divina Majestad bendicirá a los hijos de las familias que a esta obra cooperen.

El Superior.

Don ... domiciliado en ... pesetas ...

roquia de los Remedios; Iglesias de Nuestra Señora del Valle y San Francisco y capillas del Ho. A las 8:30, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África). A las 9, en la iglesia de San José de la calle M. Astray (Francisco).

A las 9:15 en la Catedral (cantada). A las 9:30, en la parroquia de Nuestra Señora de África (barriada de Jadú) y Palacio Arzobispal (colegio de Real). A las 9:30, en la parroquia de los Remedios.

A las 10, en la iglesia de San Francisco.

A las 10:15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África). A las 10:30, en la iglesia de San José (barriada de Jadú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11, en la Catedral: Parroquia de los Remedios e Iglesias de San Francisco y de Todos los Santos (barriada de la Almadraba).

A las 11:30, en la Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe).

A las 12, en la Catedral, parroquia del Sagrario (Virgen de África) e Iglesia de San Francisco.

Instituto Hispano Marroquí de Enseñanza Media

Relación nominal de alumnos a los que por este Instituto se ha concedido matrícula gratuita en el presente año. Figura en primer lugar en la relación el nombre del alumno siguiendo el curso a que pertenece, nombre del padre y domicilio del mismo.

(Continuación.)

Diego Martín Rodríguez, 1; de María Rodríguez Rodríguez, Jadú calle Ll número 40. — Natalia Márquez Martínez, 1; de Teresa Martínez Castelo, Sargento Antonio Mena, 7. — Diego Merino Cuellar, 1; de Francisco Merino Serón, Independencia, 53. — Agustín Montilla Mesa, 1; de Francisco Montilla Hinojosa, Echegaray 5. — Ana Moreno Peinado, 1; de Teresa Peinado Fernández, Independencia 47. — Antonio Morente García, 1; de Antonio Morente Manrique, Espino número 15. — Asunción Obispo González, 1; de Manuel Obispo Marqués, Velarde 10. — Paz Palma Corona, 1, de Francisca Corona González, Simoa número 4. — Fernando Pérez Castro, 1; de Fernando Pérez Sotomayo, campo exterior, Arroyo Infierno. — Miguel Romero Higar, 1; de Estanislao Romero Godoy, Huerta de la Cruz, 3; Fernando Rosales Guerra, 1; de Manuel Rosales Carrión, Isidoro Martínez, 7. — Manuela Ruiz Tapia, 1; de Dolores Morales Tapia, Sevilla número 3. — Victoria Serrano Millan 1; de José Serrano Pérez, Velarde 28. — Fernando Vaquero Márquez, 1; de Rafael Orozco García, Serrano Orive 5. — Luis Bandré Gómez, 6; de Salvador Bandré Arruego, Sargento Coriat 17. — Manucla Blanco Carmona, 2; de Francisco Blanco Carmona, García Benitez, 14. — José Cias Sanchez, 7; de Carmen Sanchez Penegas, Ingenieros 3. — Angeles Ceñedo Muñoz, 4; de María Muñoz Romero, Linares 8. — José Corral Sánchez, 4; de Gavino Corral Rodrigalona, Espiritu Santo 12. — Valentín Esteban Jarques, 4; de Valentín Esteban Fortes, Velarde, 4.

(Continuará)

Ayuntamiento de Ceuta JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 3 de Noviembre de 1945.

El Secretario, Diego de la Rubia

EDICTO

DON JOSE MARIA BARRIO DE FRUTOS, PRESIDENTE DE LA JUNTA PROVINCIAL DEL CENSO ELECTORAL DE ESTE TERMINO

HAGO SABER: Que en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 8.º del Decreto de 29 de Septiembre último, durante los días 5 al 10 de los corrientes, ambos inclusive, estarán expuestas al público en la planta baja del Palacio Municipal; las listas provisionales de electores para las próximas elecciones a Concejales al objeto de que por los interesados puedan presentarse las reclamaciones que estimen convenientes a su derecho, sobre inclusiones, exclusiones o rectificación de errores.

Las citadas reclamaciones se presentarán por escrito, con las pruebas documentales pertinentes, durante los mencionados días 5 al 10 de los corrientes, en la Secretaría de esta Junta, calle de José Galva Sotelo número 8 (Sección provincial de Estadística); de 9 a 18 y de 18 a 19 horas.

Lo que se hace público por medio del presente oficio, para conocimiento de los presuntos electores.

Ceuta 2 de Noviembre de 1945. El Presidente, José M.º Barrio.

Monje de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Se celebrará el día 23 y siguientes si fuera preciso, del mes de Noviembre y horas de 3:30 a 5:30 de la tarde, subasta pública de alhajas ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las pignoraciones efectuadas con anterioridad a primero de Abril de 1945, estando expuestas las referidas prendas los días 20, 21 y 22 del mes de Noviembre y horas de 3:30 a 5:30 de la tarde en las Oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral n.º 9.

Ceuta, 31 de octubre de 1945. La Dirección.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

A partir del día 5 del actual queda prohibido al vecindario cambiar de establecimiento proveedor, con el fin de facilitar el reparto de las "Colecciones de Cupones" correspondientes al primer semestre del año próximo.

Sólo se podrán admitir altas que correspondan a nuevas tarjetas de Abastecimiento.

Lo que se hace público para conocimiento, tanto del comercio, como de los particulares.

Ceuta, 3 de Noviembre de 1945.

El Secretario, Diego de la Rubia

Alcaldía de Ceuta EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA HACE SABER: Que la Comisión Permanente de este Ilustre Ayuntamiento, en sesión extraordinaria celebrada el día 31 de octubre último, aprobó el proyecto del presupuesto ordinario de gastos e ingresos, así como sus Ordenanzas y Articulado General para el próximo ejercicio de 1946, que conforme al art.º 5.º del Reglamento de Hacienda Municipal de 23 de agosto de 1924, queda expuesto al público por término de ocho días hábiles a contar desde su publicación en el Boletín Oficial de esta Ciudad.

Durante dicho plazo y los otros ocho días siguientes, podrán formular ante el Ayuntamiento cuantas reclamaciones u observaciones juzguen pertinentes los contribuyentes o entidades que se consideren interesados.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 2 de noviembre de 1945. Francisco Ruiz Sánchez. — Rubricado.

CERVANTES

Hoy sábado 3 de noviembre, las 7 numerales. Desde las 9 continúa.

Conteocimiento! ¡Triunfo! Consagración como cantora y artista de cine de



GRACIA de TRIANA LA GENIAL INTERPRETE DE LA COPLA ANDALUZA. CASTAÑUELA

(Tolerada para menores)

El sol luminoso de Andalucía y el embrujo de sus bailes y canciones, llevados a la pantalla de forma magistral. Una película solo comparable con Morena Clara y Suspiros de España.

Días 6 y 7 próximos. CURT DOOP AY presenta sobre la escena, el más colosal espectáculo que has desfilado por Ceuta. DE SEVILLA A RIO DE JANEIRO Super-Revista Internacional en la que intervienen: 70 Artistas! 3 Orquestas!

100000 DUROS DE RECOMPENSA A QUIEN DETENGA A JOAN BENNETT LA FUGITIVA DE LOS TROPICOS

La película de las cuatro estrellas: JOAN BENNETT - FREDRICH MARCH - ANN SOTHERN - RALPH BELLAMY, que estrenaremos próximamente.

Otro próximo estreno: YO DOY MI VIDA

Por DANIELLE DARRIEUX Y ANTON WALBRUCK.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Españolito, 24. MADRID. Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 789

Anuncie en EL FARO

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Compras y Ventas

VENDESE motor Diésel marca "Duxhan", 9 H P. Razón Radimotor.

BACALAO de Terranova. Venta libre. Establecimientos García López.

SE VENDE máquina registradora "National". Radio Labor. Puente Nuevo.

COMPRA venta y cambio máquinas de escribir grandes y portátiles. Electro Radio. General Sanjurjo, 18.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento

to de café y bebida, en Ceuta. Razón: Teniente Arrabal n.º 7.

Alquileres

CABALLERO sólo desea habitación para dormir. Razón esta Administración.

ALQUILO habitación matrimonio derecho cocina. Lobo, 12-3.º SE ALQUILAN dos habitaciones con derecho cocina. Razón esta Administración.

Pérdida

PERDIDA pluma estilográfica "Aurora" desde Cementerio al Puente Almira. Se gratificará en Pabellones Otero, 14.

La rebaja de la gasolina

(Viese de la primera)

estos barcos para cargar combustible. -- CIFRA.

LA GASOLINA SE VENDERÁ A 2'10 PTAS. EL LITRO

Empezará a regir a primeros de diciembre o de año)

Madrid, 2. -- En los medios financieros se asegura que el precio de la gasolina será fijado en 2'10 pesetas el litro, si bien esta información no tiene carácter oficial.

Según las mismas fuentes informativas el nuevo precio regirá a partir de diciembre o más tarde, desde primero de año. -- CIFRA.

Viajeros

Nos hemos despedido por motivos de su regreso a la Península, de nuestro particular amigo don José Ronda Ivars, agente de ventas de la importante firma comercial Luis (Hijo) de Marqués y de don Salvador Anullana Píera, a quienes deseamos un feliz viaje.

Aprenda Usted FRANCES-INGLES

por correspondencia, en su domicilio, cómodo y económicamente, mediante nuestro sensacional procedimiento lingüístico

Pídanos hoy mismo folleto ilustrado "I" ACADEMIA CCC APARTADO 108-SAN. SEBASTIAN

COMPRA DE

- Alhajas
- Oro
- Plata
- Platino
- Antigüedades
- Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Al cadáver del ministro del Uruguay en España, se le tributarán honores de general de División

El ministro de Asuntos Exteriores expresa el pésame de S. E. el Jefe de Estado

DISPOSICIONES OFICIALES

Madrid, 2. El Boletín Oficial del Estado publicará mañana un decreto de la Presidencia disponiéndose que en las honras fúnebres por el ministro del Uruguay en España, fallecido hoy, se le tributen honores de general de División con mando en plaza y otros decretos del Ministerio de Asuntos Exteriores concediendo la Gran Cruz de Isabel la Católica a monseñor Domenico Zardini, monseñor Giovanni Batista Montini y el príncipe Carlos Paecel, y la Gran Cruz del Mérito Civil a don Carlos Seguro y a cinco más. -- CIFRA.

EL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES EXPRESA EL PÉSAME DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO POR LA MUERTE DEL MINISTRO DEL URUGUAY

Madrid, 2. El ministro de Asuntos Exteriores, acompañado del introductor de embajadores, ha visitado en la tarde de hoy la Legación del Uruguay para expresar el pésame de S. E. el Jefe del Estado y del Gobierno por la muerte del ministro de dicho país. -- CIFRA.

LA PERSONALIDAD DEL FALLECIDO MINISTRO DEL URUGUAY EN MADRID

Madrid, 2. -- Sampognano, ministro del Uruguay, fallecido hoy, era un destacado hombre político de su país, ingeniero agricultor, que llevó a cabo a fines del siglo pasado importantes obras de canalización del Río Negro.

A principios del siglo actual desempeñó el cargo de director general de Policía.

Como diplomático su carrera es relativamente reciente. El primer cargo que ha desempeñado fué el de ministro plenipotenciario en Alemania donde le sorprendió la última guerra y al declararse beligerante su país contra Alemania fué internado en Baden Baden con las resantes misiones hispanoamericanas.

Pasó a España como ministro y se hizo cargo de la Legación del Uruguay en Madrid precisamente el 2 de noviembre de 1942 y en enero del siguiente año presentó las cartas credenciales ante el Jefe del Estado español. -- CIFRA.

Sukarno anuncia inmediatas elecciones generales EN JAVA

CELEBRA SU PRIMERA REUNION LA NUEVA ASAMBLA CONSTITUYENTE FRANCESA

París, 2. -- La nueva asamblea constituyente celebrará su primera reunión el día 6 en el edificio de la Cámara de Diputados, según se anuncia oficialmente. -- EFE.

SE REUNE EL CONSEJO DE MINISTROS

Prís, 2. -- El Consejo de ministros se reunió el viernes presidido por De Gaulle. Es probablemente la última reunión de ministros antes de la formación del nuevo Gabinete. -- EFE.

Las tropas Inglesas han restaurado el orden en Batavia

Batavia, 2. -- El presidente del Gobierno republicano indonésico Soekarno ha publicado un manifiesto anunciando el propósito de celebrar elecciones generales dentro de pocos días en prueba dice, de que la población desea una base de principio rector para la reconstrucción social. -- EFE.

LOS INGLESES HAN IMPUESTO LA TRANQUILIDAD DE BATAVIA Y SURABAYA

Batavia, 2. Las tropas inglesas han restaurado el orden en Batavia alterado por la aparición de numerosos pacas.

Sus tanques recorrieron el centro de la ciudad.

En Surabaya la situación es más tranquila.

Han embarcado a bordo de los buques británicos 1.500 mujeres y niños liberados de los campos de concentración japoneses.

Se espera que lo hagan el sábado otros 1.500. -- EFE.

Consejo de Ministros

(Viese de la primera)

Hacienda: Decreto ley por el que se autoriza la emisión de Obligaciones del Tesoro hasta dos mil millones de pesetas.

Decreto ley por el que se autoriza un crédito extraordinario de 22 millones 520 mil pesetas para la formación del censo electoral.

Ley sobre acuñación de moneda fraccionaria.

Trabajo: Decreto nombrando presidente del Consejo del Instituto Nacional de Previsión a don Pedro Sangro y Res de Olano.

Decreto nombrando vicepresidente del Consejo del Instituto Nacional de Previsión a don José Luis Díez del Corral.

Decreto modificando la composición del Consejo de Administración del Instituto Nacional de Previsión. -- CIFRA.



F.E.T. y de las JONS Auxilio Social

Emblema: "GALICIA"

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 4 de noviembre la primera cuestación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social" calle General Quiroga de Llano núm. 2, durante la tarde del sábado día 3 y en todo el domingo día 4.

Per Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 2 de noviembre 1945.

Saludo a Franco. -- ¡Arriba España!

La constitución japonesa será sometida al pueblo japonés

Hiro Hito informó a sus antepasados que la guerra ha terminado

Tokio, 2. -- El emperador Hiro Hito se trasladará el doce de noviembre al Santuario donde están los antepasados a fin de informar a la Diosa Solar de dicho templo sobre el término de las hostilidades, anuncian los periódicos de esta capital en lugar destacado.

Hiro Hito informará también sobre el fin de la guerra a sus antecesores imperiales y regresará a Tokio el 15 de noviembre.

El emperador visitó al Santuario la última vez el catorce de diciembre de 1942, después de la batalla de Guadalcanal. -- EFE.

DOS MILLONES Y MEDIO DE EDIFICIOS HA DESTRUIDO LA GUERRA

Tokio, 2. -- El número de

edificios que fueron incendiados o destruidos en el Japón a consecuencia de los bombardeos durante la guerra, se eleva a cerca de dos millones y medio o sea un 17 por 100 de todos los inmuebles del Japón, ha informado el Ministerio de Previsión. -- EFE.

EL PRINCIPE KONOYE NO ESTÁ ENCARGADO DE REVISAR LA CONSTITUCION JAPONESA

Tokio, 2. Mac Arthur ha desmentido los rumores según los cuales el príncipe Konye había sido encargado por el mando aliado de revisar la constitución japonesa. Este asunto se someterá a su debido tiempo al pueblo japonés para una amplia y completa discusión del mismo. -- EFE.

Iniciativas del Consejo de la Hispanidad

La obra de un sabio botánico español será editada

Madrid, 2. En el último Consejo de ministros se aprobó la iniciativa del Consejo de la Hispanidad de publicar la obra fundamental del sabio español don José Celestino Mutis titulada "Iconografía de la expedición botánica al reino de Nueva Granada".

José Celestino Mutis nació en Cádiz el 6 de abril de 1732 y murió en Santa Fe de Bogotá en 11 de septiembre de 1808.

Esta oportuna iniciativa del Consejo de la Hispanidad está respaldada por el Gobierno español y dará satisfacción a los an-

helos de la República de Colombia tan vinculada a la obra de Mutis, y a los principales centros científicos del mundo entero que reiteradamente han mostrado interés en donocer la labor del sabio botánico español.

Para fines del invierno

Washington, 2. Todos los prisioneros de guerra que se hallan actualmente en los EE. UU. serán repatriados para fines de este invierno, ha anunciado el portavoz de guerra.

En los EE. UU. se encuentran 150 campos y se hallan trescientos cincuenta mil alemanes, cincuenta mil italianos y un millón de japoneses. -- EFE.

¿Desea usted vender, comprar o gestionar rápidamente en Madrid?

¿Desea algún documento? Le servirá eficazmente

ADOR

Aduana, 24.-MADRID.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 8 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-



LOS DEPORTES

Árbitros para mañana

Santo Tomás dirigirá el encuentro Coruña-Ceuta

El Jadú-Nador para el torneo regional, será «pilado» por Cabello

Madrid, 2.—Han sido designados los colegiados que mañana dirigirán los encuentros de Liga correspondientes a la séptima jornada. Son los siguientes:

PRIMERA DIVISION.
Gijón-Español, Gojenuri: Sevilla-Alcoyano, Alvarez Santullano; Castellón-Aviación, Azón; Celta-A. Bilbao, Celestino Rodríguez; Hércules-Valencia, Solá; Barcelona-Murcia, Mazagatos; Madrid-Oviedo, Vilalta.

SEGUNDA DIVISION
Real Sociedad-Córdoba, Fombona; Xerez-Zaragoza, Ezcartin; Sabadell-Ferrol, Tamarit; Salamanca-Santander, Ecurra; Mallorca-Tarragona, Sancho; Granada-Betis; Alvarez Perez; Coruña-Ceuta, Santo Tomás.

TERCERA DIVISION
Larache-Melilla, Blanco Muñiz.
CAMPEONATO DE MARRUECOS
Betis-Villa Nador, Cabello Garcia; Ibarrola-Morro, Cozar; Juventudes-Intendencia, Gutierrez Ponce; Marina-Atlético, Mena.

Los modestos

VICTORIA DEL NUMANCIA

En el campo del Mixto de Artillería a las once de la mañana se enfrentaron los equipos C. D. Numancia y Cantera C. F. venciendo los primeros por 4 a 3.

El partido fué muy reñido por ambas partes; destacando por el Numancia el medio centro Perez, y por el Cantera, Narciso, Lolo, Luchi y Maciste.

El tanto de la victoria del Numancia fué conseguido por su extremo derecha Quirós,

Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Numancia: Manolo; Gallardo, Rios; Hidalgo, Perez, Nene; Quirós, Campi, Llorente, Ramoni y Morales.

Cantera: Narciso; Cano, Ferron; Andrés, Alcántara, Miguellin; Antoñito, Luchi, Lolo, Maciste y Ramón.

Los tantos fueron marcados por el Numancia, Quirós, (2), Ramoni y Llorente, y por el Cantera Lolo, y Cuchi, y Rios en su puerta.

En La Coruña se espera el encuentro con el Ceuta con cierta inquietud

Hilario Marrero, cree en un triunfo, pero reconoce que la lucha es difícil para los dos bandos

La Coruña (especial para EL FARO).—Después de nuestra visita al Cuartel General del Ceuta, a quien se espera en la tarde de hoy procedente de la villa de Puentedeume, nos hemos adentrado en los círculos «deportivistas». Medio completamos así los preliminares obligados de este I Coruña-Ceuta que va a tener por marco el imponente y majestuoso Estadio municipal de Riazor, escenario del último España-Portugal, donde gallegos y africanos van a dirimir una de las más emocionantes peleas del campeonato nacional de Liga para 1945-46.

No está muy satisfecho Hilario Marrero, el preparador de los coruñeses.

«El equipo —nos dice con su amabilidad peculiar— no funciona como sería de desear, sin que aún me pueda explicar la razón de ello. En Atocha, frente a la Real, se jugó mal, rematadamente mal. Gracias al trío defensivo no tuvimos un serio descabro».

—¿Se le ganará al Ceuta?— nos atrevemos a preguntarle.

—El hecho de que los dos contendientes de mañana se encuentren en la cola, hace difícil el partido para una y otra parte. El Ceuta necesita puntuar «positivos» y nosotros no cargarnos de más «negativos». El equipo africano, por otra parte, ve en Riazor un terreno «a modo» para lograr sus propósitos, dado lo mal que en él se desenvuelven nuestros hombres. Creo, sin embargo, que ganaremos. El Ceuta no ha demostrado aún ser equipo digno de ser tenido en cuenta y el Coruña necesita de estos dos puntos.

—¿Alineación para el domingo?

—La misma que jugó en San Sebastián, al menos que a última hora se imponga alguna modificación. Esta: Acuña; Pedrito, Portugués; Molaza, Biezobas, Quintas; Marquiza, Guimerans, Paquirri, Barón y Chao.

Mucha animación en La Coruña por el partido. Este, según los círculos «deportivistas» no carece de interés. La pésima clasificación de gallegos y marroquíes asegura el esfuerzo titánico de ambos contendientes, uno de los cuales —el Ceuta— constituye toda una novedad por ser la pri-

mera vez que actúa en esta capital. Lo hizo, sin embargo, en Vigo y en el Ferrol. Este interés se ve aumentado por un detalle curioso que no ha escapado a los aficionados coruñeses. Mañana en Riazor se verán frente los dos únicos equipos españoles que tuvo a su cuidado el internacional Ramón Lafuente.

Aunque nada ha de influir ello en la pugna de mañana —ambos equipos llevan ya tiempo con otro entrenador y obedecen seguramente a otra bien distinta táctica de juego— se recuerda a este respecto que mientras el cuadro africano estuvo a punto de ascender hasta la División de Honor cuando estaba orientado y preparado por el eterno capitán del Atlético vasco, el Deportivo Coruñés descendió a Segunda con Ramón de preparador.

Pero, en fin, lo único cierto es que el partido de mañana rebosa interés —otro de sus atractivos es la alineación del ex coruñista Caballero con los ceuties— y que el aficionado local presenciara una buena pugna campeonil. ¿Llegará en él la recuperación ceuti vaticinada por Alfonso Rey? ¿Cuajará un buen encuentro el Deportivo en Riazor? Ya queda menos para salir de dudas.— EU.

ESTADIO
Alfonso
Murube

Mañana A las 4
Villa Nador
y
S. D. JADU
(Primera categoría Regional)

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

Fracasa el intento de batir la marca de vuelo sin escalas

Cuatro superfortalezas aterrizan en Washington

Washington 2.—A las siete y treinta y ocho de la tarde de ayer han aterrizado en el aeródromo de esta capital, la primera de las cuatro superfortalezas volantes que partirán de Hokaido en vuelo sin escalas hacia esta capital, cubriendo una distancia de 10.485 kilómetros.

El piloto es el general de Brigada Frank Armstrong.

A las siete y cuarenta y cinco aterrizó la segunda fortaleza, incendiándose por la explosión de un neumático. Las llamas fueron rápidamente sofocadas.

Posteriormente lo hicieron las otras dos fortalezas. La primera ha empleado veintisiete horas y veintinueve minutos.

El piloto de la cuarta superfortaleza manifestó que se habían quedado atrás para economizar el combustible e intentar continuar el vuelo sin escalas hasta Puerto Rico para batir la marca de vuelos sin escalas, pero los vientos contrarios de la travesía le hicieron disminuir la provisión de combustible, obligándole a aterrizar en Washington. EFE.

Una delegación gibraltareña expone en Londres, los problemas de la población del Peñón

Algeciras, 2.—Están siendo muy comentados los asuntos a tratar en Londres ante el gobierno inglés por la delegación de concejales gibraltareños que saldrá para Londres el lunes próximo.

La petición pública de que se envíe una delegación a Londres es evidencia del malestar reinante. Se quejan los repatriados del comportamiento de las fuerzas que es tan malo como el de las fuerzas de ocupación. A los repatriados se les priva de gas y luz hasta que no paguen lo atrasado. Se niega la reparación por la misma causa. El sacrificio es mucho para el beneficio de unos pocos. El costo de vida ha sido permitido hasta elevarse a un nivel desmesurado. La corrupción es general en el Departamento gubernamental de la Administración.

Se estudiará la forma de que Gibraltar sea absorbido políticamente por el Reino Unido al

Las elecciones municipales inglesas

Los laboristas consiguen otro nuevo triunfo

Londres.—El partido laborista ha tenido un éxito rotundo en las elecciones municipales celebradas ayer y que son las primeras celebradas desde el año 1938.

Las elecciones se verificaron en trescientas ciudades y distritos provinciales de Inglaterra y del País de Gales.

Se conocen los resultados de ciento trece colegios electorales que arrojan los siguientes datos: Laboristas 709 puestos y pierden 21. Conservadores ganan 13 y pierden 331. Liberales ganan 5 y pierden 110. Independientes ganan 49 y pierden 331.—Efe.

igual que Argel es parte de la Francia metropolitana.—Cifra.

Los puntos a tratar son catorce, entre ellos el de que Gibraltar sigue estando gobernada como territorio conquistado, de forma que poco se diferencia del Gobierno británico ejercido en el territorio ocupado por la Gran Bretaña en Alemania.

Otro es el que se refiere a la supremacía del poder militar y a la negación del Gobierno legal, la «agudización de los problemas antiguos de la guerra» los problemas que necesitan una rápida solución, la repatriación, compensaciones por los daños resultantes de la evacuación, la ley de restricción de rentas y sueldos, la ley de compensaciones para el obrero.

La petición pública de que se envíe una delegación a Londres es evidencia del malestar reinante, el desafortunado cambio de gobernador, primero, y después del secretario colonial.

La constitución del Consejo Ejecutivo deberá ser cambiada inmediatamente a fin de hacerla generosamente representativa.

Los poderes del Consejo Municipal deberán ser ampliados para que pueda hacerse frente a la repatriación.

La situación de las fuerzas armadas de Gibraltar deberá ser revisada.— Cifra

Se reúne en Tánger la Asamblea Legislativa

Fesser, por la delegación española, fué nombrado vice presidente

Tánger, 2.—Se ha reunido por primera vez la nueva Asamblea Legislativa.

Presidió el Mendab Sid Mohamed Tazzi acompañado por el administrador interino, Mr. Le Fur.

Asistieron todos los miembros. Se nombraron vicepresidentes a Fasser, por la delegación española; a Cambres; por Francia y a Ellis, por Inglaterra.

A continuación se constituyeron las diversas comisiones y se nombró un delegado de la asamblea en la Comisión del Puerto de Tánger designándose al vicepresidente inglés, coronel Ellis. Cifra.—

No deje de anunciar en EL FARO

Doctor Areces Matilla
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
Consulta de 4 a 5
Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Doctor Rubén Prat
PULMON Y CORAZON
MEDICINA INTERNA
CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7
Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

El juicio contra Yamashita

Los testigos intentan agredir al acusado

Habían de los grandes crímenes cometidos por los japoneses

Manila, 2.—Al iniciarse la quinta sesión del juicio contra Yamashita, un testigo chino se dirigió al acusado gritándole: «Hay que matarle, debe pagar todo lo que han hecho los japoneses.»

Yamashita permaneció impasible mientras los funcionarios del Tribunal se interpusieron entre él y los testigos.

Se trata de la señora Ang, la cual afirmó que los soldados japoneses dieron muerte a nueve personas de su familia.

Mientras tenía a mi hijo en los brazos—dijo—le asestaron cuatro bayonetazos.»

El juicio se hizo monótono, pues todas las declaraciones hablan de horrores casi incapaces de concebir en una mente humana.

Otro testigo, José Barta, manifestó que sus cuatro hijos habían sido asesinados a balazos y con bayonetazos, cuando se encontraban reunidos con trescientas personas y entraron los japoneses haciendo fuego de ametralladoras y dando muerte a doscientos cincuenta de los reunidos.

En la llamada masacre del club

Alemán, el testigo Francisco López declaró que los japoneses, después de dar muerte a quinientas personas, se llevaron a una iglesia vecina a las mujeres y en el sagrado recinto fueron violadas. Añadió que arrancaron de los brazos de sus madres a los hijos y les dieron muerte a bayonetazos. Después rociaron el edificio de gasolina y lo incendiaron. El edificio en llamas, se derrumbó y el testigo calcula que el total de víctimas de aquella catástrofe ascendió a mil quinientas personas.

A continuación declararon el doctor Joaquín Maraño, Rosario Sucherion y Umberto de Poli, todos los cuales relataron diversas atrocidades cometidas por los japoneses.—Efe.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibáñez
La casa más surtida
Últimas novedades

CHURCHILL

visitará París este mes

París, 2. Churchill hará una visita a París en este mes después de su próximo viaje a Bruselas.

Durante su estancia será huésped del embajador inglés en París.—EFE.

Estadística de los edificios destruidos en Berlín durante la guerra

Berlín, 2.—De doscientos diecinueve mil edificios de Berlín, veintidós mil han sido destruidos, dieciocho mil dañados de tal forma que es imposible su reparación, veintidós mil pueden ser reparados y 155.000 han quedado en condiciones de ser utilizadas.—EFE.

LAS ELECCIONES presidenciales del BRASIL

Río de Janeiro, 2.—El secretario de la Presidencia de la República ha confirmado que las elecciones presidenciales se celebrarán el próximo 2 de diciembre.—EFE.

EL FARO en TETUAN

Delegación: Amed el Gam-mia, 12 - Teléfono, 2042

LA FESTIVIDAD DE LOS DI-FUNTOS

Como en años anteriores ha sido enorme la concurrencia en su tradicional visita a los cementerios católicos, viéndose estos ocupados por infinidad de personas.

Las tumbas y nichos han crecido el aspecto de costumbre, cubiertos por flores en piadosa y emotiva ofrenda a los que en ellos duermen el sueño eterno. En los mausoleos de los generales Gómez Jordana y Alfau, Altos Comisarios que fueron de España en Marruecos fallecidos en nuestra ciudad, fueron depositadas por encargo de S. E. el teniente general V. y magníficas coronas de flores, así como coronas de otros altos jefes fallecidos en estos territorios.

Igualmente comisiones de los distintos cuerpos y dependencias militares de la guarnición visitaron en la mañana de ayer y el día anterior las sepulturas de los compañeros muertos en acción de guerra o posteriormente

en Tetuán, las que cubrieron magníficamente de flores.

Igual ofrenda depositaron otras dependencias civiles en las tumbas de su personal.

Ha causado gratísima impresión en el público escuchándose con este motivo los más favorables comentarios el aspecto general de los cementerios. Por la Junta de Servicios Municipales merced al celo personal de su Interventor señor Morales Collado, han sido echas numerosas obras de acondicionamiento blanco general de las sepulturas antiguas, especialmente en los cementerios militares, pasados a la jurisdicción municipal y que por ausencia e ignorado paradero de los familiares no lo han podido hacer, apertura de caminos a fin de evitar el paso sobre los sepulcros, arreglo definitivo del osario común y otras varias que han hecho desaparecer el aspecto pobre y en cierto modo irrespetuoso que ofrecían anteriormente estos camposantos.

La afluencia de público fue numerosa hasta bien entrada la noche.

Sigue la lucha en Magelang

La tensión ha disminuido con la llegada de Soekarno

Las escuadrillas de la Raf permanecen en el aerodromo de Batavia

ES ASESINADO EL JEFE DE LA 49 BRIGADA INDIA

Batavia, 2.—El jefe de la 49 Brigada india fué asesinado cuando en un coche cerrado se dirigía a Surabaya acompañado de tres oficiales británicos y cuatro jefes indonesícos.

Después de varios atentados dos indonesícos se acercaron al coche, abrieron la portezuela y dispararon sobre Mallaby hasta darle muerte.

El capitán y dos oficiales británicos pudieron huir con el empleo de granadas de mano y arrojándose a un río, resultando heridos.—Efe.

EN SURABAYA DESEMBARCARON TANQUES

Batavia, 2.—Han desembarcado en Surabaya numerosos tanques.

El nuevo jefe británico coronel Pugh afirma que la situación es otra vez muy crítica.

Los aparatos «Dakota» han arrojado alimentos y municiones para las tropas aliadas.

El crucero británico, «Sussex» y varios destructores llegaron a Surabaya para evacuar mujeres y niños.—Efe.

SOEKARNO LLEGA A MANGELANG

Batavia, 5.—Se ha aligerado la tensión en Mangalang a la llegada de Soekarno quien con el comandante inglés, general Bethell ha acordado una tregua.

A pesar de esto, la lucha ha

continuado hasta las once de la mañana.

El portavoz lanzó una información y añadió que presume de que ha habido bajas aunque los ingleses han recibido refuerzos durante la noche última.

El hospital de Magelang está lleno de heridos y ha sido atacado por los indonesícos.—Efe.

LAS ESCUADRILLAS DE LA RAF, PERMANECEN EN EL AERODROMO DE BATAVIA

Batavia, 2.—Continúa la encarnizada lucha en Magelang, impidiendo que la Raf se propague a otros sectores. Las escuadrillas permanecen en el aerodromo de Batavia, dispuestos a acudir en auxilio de los sectores que lo reclamen.—Efe.

Once veteranos mueren ahogados cuando volvían a su patria

Estaban en vísperas de licenciarse

San Francisco, 2.—Once veteranos de las encarnizadas luchas de Iwo Jima, Pírfias y Okinawa se han ahogado a la vista de su patria, en vísperas del licenciamiento.

En una lancha se dirigían desde el barco a tierra y zozobró en la bahía de San Francisco, hundándose rápidamente. De veintisiete soldados, solamente dieciséis se salvaron. EFE.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

LA CELEBRACION DEL DIA DE LOS SANTOS

Con la tradicional asistancia de personas que en años anteriores, se ha celebrado la festividad de Todos los Santos.

Por la tarde, enorme cantidad de público se trasladó en gran caravana, que ocupaba toda la extensión del camino que va de la ciudad al mismo.

Todos los patios se encontraban totalmente ocupados por los restos de los fallecidos, que ponían flores en las sepulturas de los seres queridos.

Por la noche en todas las iglesias dió comienzo el mes de Añubas, con cultos, a los que asistieron gran cantidad de fieles.

VUELTA EN LAS ESCUELAS SALESIANAS

En las Escuelas Salesianas, el próximo domingo a las cinco de la tarde, tendrá lugar una velada teatral, organizada con arreglo al siguiente programa: en primer lugar dirigirá unas palabras a los asistentes el consultor de la Organización de AA. don Miguel Gómez Medina SS.; el Sr. Crespo. Cantará algunas canciones el señor Damían, recitará poesías: Franki, el gran artista local de la magia presentará sus nuevos y variados trucos, y finalmente, el cuadro artístico de los AA. SS. pondrá en escena la preciosísima comedia de Muñoz Seca «La Oca» finalizando el acto con unas palabras que pro-

nunciará el director del colegio, don Manuel Reverendo SS. Dado lo interesante del programa preparado, es de esperar una gran asistencia de público.

ACUSE DE RECIBO

Hemos recibido como en meses anteriores el número 22 de la revista «Don Bosco en España», órgano oficial de los AA. SS. españoles. Como todos los anteriores, es interesantísimo, siendo muy agradable e informativa su lectura.

DEPORTES

Los jugadores de Educación y Descanso

A continuación damos la relación de los jugadores que en la actualidad visten a equipación de Educación y Descanso, al haber fichado por dicho club: Salvador Belmonte, M. Díaz, Sardiña, P. S. Sevilla Gallardo, Álvarez, P. Melgar, Rivelles, Avardado Juanito, Garmona y Villenas.

CAFETIN DE LA VIDA LOCAL

Enfuegos

Se encuentra enfermo de consunción nuestro amigo don Mariano García al cual deseamos un pronto alivio en su dolencia.

—Continúa guardando cama, nuestro particular y buen amigo don Miguel González, hermano mayor de la Cofradía del Santísimo Cristo de la Buena Muerte. Deseamos pronto restablecimiento.

Mercúria.

Desde San Roque

En la iglesia parroquial de Los Barrios y por los padres Redentoristas Yarza y Sáinz, de la residencia de Granada, ha tenido lugar un acto misional durante los días del 16 al 28 del actual, altamente religioso, instructivo y conmovedor.

Ha asistido a dichos actos, la mayoría del vecindario que con todo recogimiento y fervor han escuchado la palabra de los Redentoristas y han sido innumerables las confesiones, matrimonios y administraciones dadas a domicilio a los impedidos, cerrándose los actos con el broche de una Solemne Comunión general y una solemne profesión con la Cruz Misional, despidiéndose a los Padres con una imponente manifestación de feles igual o mayor que la congregada para recibirlos a su llegada a esta villa.

Es digna de elogio la labor del Párroco don Cristóbal Natera, para la organización de estos actos, de que tan necesitada estaba esta Villa de Los Barrios. Nuestra enhorabuena a todos.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

Prestón media: 763'7.
Temperatura máxima a las 14'30. 21'3 grados.
Temperatura mínima a las 0: 14'6.
Temperatura media: 18'9.
Humedad relativa media: 72 %
Dirección dominante del viento: NW.
Velocidad media del viento: 3 kilómetros.
Horas de sol: 9'15.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: algo nublado.
Estado del mar: rizada.

Anúnciese en EL FARO

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS = NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS. = SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. — PROVINCIAS: Mensual, 5 ptas. Trimestre 15 Ptas.
AÑO, SESENTA PESETAS

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

General Millán Astray, número 7.
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9.

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

NIMITZ

se opone a la fusión de las tres armas

Dice que pondría en peligro la victoria norteamericana en caso de guerra

Pearl Harbour, 2.—Nimitz se opone a la fusión de las fuerzas armadas y mantiene su punto de vista de que la armada y la aviación permanezcan separadas del Ejército alegando que la reunión de las tres armas pone en peligro la victoria norteamericana en caso de una guerra.

Nimitz insistió en que ha cambiado en su modo de pensar desde hace un año, cuando él era entonces partidario de la fusión. —Efe.

Los estudiantes de Buenos Aires mantienen la huelga por tiempo indefinido

Mientras no se entregue el poder al Tribunal Supremo

Buenos Aires, 3.—La Federación de Estudiantes Universitarios de Buenos Aires ha aprobado una resolución manteniendo la huelga por tiempo indefinido en vista de que el Gobierno mantiene su decisión de no entregar el poder al Tribunal Supremo de Justicia. —Efe.

Rusia también quiere participar en la ocupación del Ruhr

La noticia produce desagrado en los Estados Unidos

Nueva York, 2.—Rusia ha comunicado a la Gran Bretaña y los Estados Unidos que está de acuerdo con la internacionalización del Ruhr y ha indicado que la URSS debe participar en la ocupación. Informa el «New York Times».

La información añade que tanto en la capital de los Estados Unidos como en la londinense no ha sido recibida con agrado la sugerencia soviética. —Efe.

Llega a Madrid el gerente de la Corporación de Fomento y Producción de Chile

Madrid, 2. De Barcelona ha llegado el gerente general de la Corporación de Fomento y Producción de Chile, Desiderio García Ahumada.

Fue recibido en la estación de Atocha por el encargado de Negocios de Chile en España, Carlos de la Barra. García Ahumada se muestra muy bien impresionado de su estancia en Barcelona, en cuya capital ha celebrado varias reuniones y entrevistas con las autoridades y organismos y empresas industriales y comerciales, especialmente del ramo

Graves desórdenes en EL CAIRO

Protesta por la declaración de Balfour sobre el establecimiento de un Hogar judío en Palestina

Una sinagoga incendiada por los amotinados

Los actos de sabotaje en las comunicaciones y transportes continúan

GRAVES DESORDENES EN EL CAIRO

El Cairo, 2. Se anuncia que se han producido graves desórdenes en esta capital. —Efe.

LA HUELGA GENERAL EN EGIPTO

El Cairo, 2. — El cierre de todas las tiendas y talleres, ha caracterizado la huelga general de El Cairo, con la que los egipcios han tratado de protestar contra la famosa declaración Balfour que prometía el establecimiento de un Hogar judío en Palestina.

Paradójicamente las tiendas judías del centro de la ciudad han aparecido también cerradas herméticamente, lo mismo que cualquier establecimiento árabe.

Pequeños grupos árabes se

han manifestado para aclamar la unidad árabe en Palestina. —Efe.

UNA SINAGOGA EN EL CAIRO INCENDIADA

El Cairo, 2. A causa de los desórdenes producidos en ésta por los amotinados se ha incendiado la sinagoga judía situada en la calle de Faruk. —Efe.

EL JEFE INGLES ORDENA EL TOQUE DE QUEDA A LAS 2,30 DE LA MADRUGADA

Jerusalén, 2.—John F. Arey, jefe inglés de Palestina, ha ordenado el toque de queda a las dos y media de la madrugada, así como la interrupción del tráfico de vehículo fuera del radio de las regiones municipales. —Efe.

SIGUEN LOS SABOTAJES EN PALESTINA

Están cortadas las comunicaciones

Jerusalén, 2. Los actos de sabotaje en las comunicaciones y transportes de Palestina, continúan.

Los raíles ferroviarios han sido levantados en más de 100 sitios distintos.

El tráfico se ha paralizado y se ignora cuándo los trenes comenzarán de nuevo sus servicios.

El ferrocarril de El Cairo a Haifa salió el miércoles pero no ha podido pasar de Gaza. —Efe.

DIMITE EL ALTO COMISARIO INGLES EN PALESTINA

Londres, 2.—Se ha anunciado en los Comunes, la dimisión de Lord Gort de su puesto de alto comisario en Palestina, por motivo de su delicada salud. —Efe.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS transportes y Consignaciones

FUERON INHUMADOS LOS RESTOS MORTALES DE ZULOAGA

En la iglesia de Santa María de San Sebastián, se celebraron solemnes funerales

El sepelio constituyó una imponente manifestación de duelo

San Sebastian, 2.—A las nueve de la mañana en la capilla ardiente de la Corporación Provincial donde estuvo depositado el cadáver de Zuloaga, se oficiaron tres misas al día.

Asistieron los hijos del finado Antonio y Lucia, su hijo político Enrique Suarez y muchas personalidades.

Durante la noche velaron el cadáver los familiares, muchos pintores y amigos.

A las once y cuarto se celebró en la iglesia Parroquial de Santa María, unos funerales que presidieron los gobernadores civil y militar, otras autoridades y los familiares.

Asistió la Diputación en corporación; y los Ayuntamientos de San Sebastian y Eibar, numerosas personalidades, así como mucho público.

La parte musical corrió a cargo del Orfeón donostiarra.

Terminado el funeral se trasladaron al palacio de la Diputación. Las calles y plazas estaban abarrotadas de gente.

El cadáver del pintor fue sacado de la capilla y se rezaron numerosos rezos.

Se formó la comitiva que presidieron las autoridades y jerarquías y familiares del finado, siguiendo numerosísimo público.

Los actos constituyeron una imponente manifestación de duelo.

En el cementerio los restos mortales de Zuloaga recibieron sepultura. —Cifra.

ANUNCIESE EN EL FARO

Se reunió la comisión de Defensa Nacional de las Cortes Españolas

Madrid, 2.—Presidiendo el general Vigón se ha reunido la Comisión de Defensa Nacional de las Cortes Españolas, continuando el examen de los proyectos de ley sobre cesión al Patronato Nacional de Casas Baratas de los edificios destinados a viviendas de su personal y concediendo nuevas pensiones de retiro al personal del Ejército y de la Guardia Civil que perciben menos de 90 pesetas mensuales. (La creación del Cuerpo Eclesiástico del Ejército del Aire y reorganizando el de la Armada. —Efe.

El teniente general Monasterio se posesiona de la III región militar

Valencia, 2.—Se ha posesionado de su cargo el capitán general de la tercera región, general Monasterio. —Cifra.

Otro avión francés que aterriza forzosamente EN BALEARES

Palma de Mallorca, 2. En la noche de ayer se vio obligado a aterrizar en el aeródromo de San Juar el avión militar francés del tipo Maugher, procedente de Argel, que se dirigía a Ljon.

Veintidós ocupantes, entre ellos varios niños, son en su mayoría repatriados. Con este son cuatro los aparatos franceses averiados que se han visto obligados a tomar tierra en estas islas donde se realizan las operaciones necesarias para que puedan proseguir el viaje. —Efe.

Posible acuerdo entre Estados Unidos y Rusia sobre la cuestión DE EXTREMO ORIENTE

La Unión Soviética ha modificado sus puntos de vista

Washington, 2.—Estados Unidos y Rusia están en vías de llegar a un acuerdo sobre cuestiones de Extremo Oriente, anuncia el portavoz del Departamento de Estado de los EE. UU.

Confirmó que Rusia ha modificado sus puntos de vista en re-

lación con el establecimiento del Consejo de Control para el Japón basándose en los constituidos en los países balcánicos, pero insiste en que este Consejo se forme antes de que se celebre la reunión del Consejo Consultivo de Extremo Oriente.

Ha fallecido el ministro del Uruguay en Madrid

El ministro de Asuntos Exteriores expresó el pésame en nombre del gobierno

Madrid, 2.—El ministro del Uruguay señor Campognano, ha fallecido a las doce de la mañana en su domicilio.

Desde hace algún tiempo se encontraba enfermo y guardaba cama.

En el momento de su muerte, se hallaba rodeado de sus hijas y de otros parientes.

Al informarse de la noticia el ministro de Asuntos Exteriores envió a un miembro del Gabinete de Protocolo para dar el pésame en su nombre y en el del Gobierno.

Por la Legación han acudido representaciones de todas las misiones diplomáticas acreditadas en Madrid, para expresar su condolencia. —Cifra.